

夢広がる 小学校 すくすくスクール レター

6年生東通科校外学習



大利海岸の地層観察の様子

地層の学習にて
何を発見したかな？

9月8日（水）に6年生58名が大利海岸と田屋民具収蔵館へ行き、東通科の校外学習を行ってきました。

大利海岸では地層観察を行い、理科の「大地のつくりと変化」の学習内容を実際に見ることで体験的に学習することができました。

田屋民具収蔵館では村内各地から発見・集められた土器や昔の道具、仏像などを見てきました。また、閉校した各学校の校章やアルバムなども展示しており、子どもたちは自分の親の学生時代を知ることができました。

田屋民具収蔵館にて
どんな道具があったかな自分たちの親の名前を探す様子
みつけたかな？

平成22年度 すこやか12才・15才審査会



面接では緊張のため皆、真っ赤な顔で頑張りました。参加した4人全員「すこやか賞」をいただきました。

左から高塚耕大君、川村理孔君、東田悠さん、二本柳紗英さん

秋休み中の9月25日（土）に大湊小学校を会場に「平成22年度すこやか12才・15才審査会」（むつ・下北地区）が行われました。この審査会は、心身ともに健やかで小学校第6学年と中学校3学年に在籍する男・女を対象に、健康の保持増進に対する理解と関心を高めることを目的とし、毎年行われています。

東通小学校からは高塚耕大君、川村理孔君、東田悠さん、二本柳紗英さんの4名が代表として参加しました。審査会では運動能力測定（50m走・立ち幅跳び・ソフトボール投げ）と健康診断（身長・体重・肥満度・歯科検診）、審査員による集団面接（将来の夢など）が行われました。